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Tafeln  
 

 

Tafeln sind Geschäfte.   
Dort gibt es Nahrungs-Mittel. Also Essen.  
Man kann etwas mit nach Hause nehmen. 
Und manchmal kann man dort essen.   

 

Menschen mit wenig Geld können hier einkaufen. 
Die Nahrungs-Mittel kosten sehr wenig.   

 

Man braucht dazu ein Schreiben vom Amt.  
 

Eine Befreiung von der GEZ:  
 

Das Geld heißt Rund-Funk-Beitrag.   
Man bezahlt es für Fernseher in der Wohnung. 
Oder Radio.   
Oder einen Computer.   

 

Menschen mit Behinderung zahlen weniger.  
Taub-blinde Menschen müssen nichts bezahlen. 
Oder Menschen mit wenig Geld.   

Und Menschen in einem Heim.   
 

Einen Bescheid über Sozial-Leistungen:  
 

Einen vom Job-Center.   
Oder vom Sozialamt.   
Da steht, man hat wenig Geld.  

 

 

Den Personalausweis:  
 

Mit dem Personal-Ausweis können Sie   
sich ausweisen.   

Mit dem Foto auf dem Personal-Ausweis 

kann man Sie erkennen.  
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Der Land-Kreis Anhalt-Bitterfeld ist groß.  
 

Es gibt in Bitterfeld, Köthen und Zerbst die Tafeln. 
Das sind große Städte.   

Man kommt dort gut hin.   
 

 

Bitterfeld:  
 

Bitterfelder Tafel  
Jeßnitzer Straße 6   

06749 Bitterfeld-Wolfen 

Im Ortsteil Bitterfeld   
 

Öffnungs-Zeiten um Essen abzuholen:  
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03493 922 971 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Zerbst:  
 

Tafel Zerbst   
Grüne Straße 47  

39261 Zerbst/Anhalt 

                    0151 22 46 25 58 

Öffnungs-Zeiten um Essen abzuholen und  

wenn man dort essen möchte:   
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Montag  08.00 bis 14.00 Uhr  
Dienstag  08.00 bis 14.00 Uhr  
Mittwoch  08.00 bis 14.00 Uhr  
Donnerstag  08.00 bis 14.00 Uhr  
Freitag  08.00 bis 14.00 Uhr  

Montag  13.00 bis 14.00 Uhr  
Mittwoch  13.00 bis 14.00 Uhr  
Freitag  13.00 bis 14.00 Uhr  



 

 

 

 

 

 

Köthen:  
 

Tafel Köthen 
Langenfelder Straße 2 
(Eingang Wattrelos-Ring) 
06366 Köthen   

 

Öffnungs-Zeiten um Essen abzuholen:  
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03496 41 52 185 
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Montag  10.30 bis 14.00 Uhr  
Dienstag  10.30 bis 14.00 Uhr  
Mittwoch  10.30 bis 14.00 Uhr  
Donnerstag  10.30 bis 14.00 Uhr  
Freitag  10.30 bis 14.00 Uhr  


